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Reggio Calabria: fatkosa nascita del centro-sinistra 
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La nuova Giunta accolta da 
Cosenza 

La Provincia 
paralizzata dalle 
lotte Interne dc 

Dal nottro corriipondente 
COSENZA, 11. 

A tre mesl e mezzo dl distnn-
za dalle amministrative del 22 
novembre, 11 magglore ente lo
cale. la Provincia. e ancora sen-
za un presldente e senza una 
Giunta. nonostante che in que-
sto lungo lasso di tempo il 
Consiglio si sla riunito tre volte 
e per tre volte si sia concluso. 
per volonta dl socialist! e de-
mocristiani, con un nulla di 
fatto. 

Le attenuanti che 1 rappre-
sentanti del partiti del centrosl-
nistra hanno portato nelle tre 
scdute consiliari per giustiflcare 
un cos) innmnilssibile ritardo 
sarebbero le -estenuanti e la-
borlose trattative fra DC PSI 
e PSDI per la elaborazione e 
la messa a punto di un idoneo 
programma politico e nmmlni-
strativo-. 

Ma la verita e che la DC e la-
cerata da una profonda crisi in
terna di potere che, con la com
plicity degli altri partiti del 
centra sinistra, e stata trasferi-
ta sulla Provincia con la dram-
matica conseguenza di parallz-
zare la funzTonalita e la vita 
stessa del massimo ente. 

Nell'interno della DC cosen-
tina si sta combattendo. fra le 
varie correnti e fazionl, una 
lotta senza quartiere che ha 
come principal! protagonist! i 
dorotei. protest ad accaparrarsi 
tutte le posizioni di potere den-
tro il partito e fuori Capeggiati 
dai vari on. Antoniozzi e on le 
Nucci e cospicuamente aiutati 
dall'on. BufTone. leader del bo-
nomiani di Calabria, e dal suo 
clan, ] dorotei hanno scatcnato 
una rabbiosa ofTensiva contro la 
corrente dl sinistra che dovreb-
be culminare con la estromissio-
ne dalla Presidenza e dalla 
Giunta provinciall del profes
sor Guarasci. gia presidente 
neH'Amministrazione di cen
tra sinistra uscente e dell'on le 
Misnsi. leader della sinistra cat-
tolica a Cosenza. 

Una conferma di cio che bol-
le nel calderone demoenstiano 
si e avuta nell'ultima nuntone 
consiliare di leri I'altro In uuel-
la sede il doroteo Roberti, capo-
gruppo dc, nell'annunciare al 
Consiglio che - finalmente - lo 
accordo programmatico fra i 
partiti del centra sinistra era 
da ritenersi concluso, chieduva 
l'agglornamento della seduta ad 
altra data in quanto il suo par
tito non aveva ancora proce-du-
to alia designazione dei nomi 
che dovrebbero rtcoprire le ca-
riche dl presldente e di assessori. 
Si e capito subito che - 1'opera-
zione anti-Guarasci - e in atto; 
tanto e vera che ne i quattro 
«• basisti » present! In aula, ne 
lo stesso Guarasci, si «ono sentiti 
di replicare al consigliere del 
PSIUP Donadio che ripetuta-
mente li ha chiamati in causa 

In sostanza alia Provincia di 
Cosenza si starebbe veriflcando 
quella -correzione- del centra 
sinistra di cui tempo addietro 
vagamente si parlava. Subito do-
po le elezionl del 22 novembre, 
infatti corse voce circa l'inten-
zione della DC di dare una 
sterzata a destra al centra sini
stra della Provincia in quanto 
negli ultimi due annl sarebbbe 
andato troppo a sinistra (sic!); 
e per fare ci& bisognava •< eli-
minare - il prof. Guarasci. 

Nessuno diede allora eccessi-
vo credito a queste voci ra-
prattutto perche non e affatto 
vero che la trascorsa ammini-
strazione di centro sinistra alia 
Provincia si sia distinta nel por-
tare efTettivamente avanti una 
polltica di sinistra; tutt'nltro. 
Oggi invece i fatti dimostrano 
che quelle vocl non erano cam-
pate in aria e l'operazione 
«soprafTazione sinistra cattoli-
ca cosentina» si pub dire sia 
gia un fatto certo. 

A questo punto viene sponta-
neo farsi una domanda. I so
cialist!. in tutto questo. che ruo-
lo giocano' 

Oloferne Carpino 

Lettera alia citta gemella contro 

la prescrizione dei crimini nazisti 

Carrara a Ingolstadt: 
«Non offuschiamo 

la nostra amicizia » 

D « l n o i t r o corr i ipondente Prescrizione dei crimini na-
r zisti. 

CARRARA, 11. 
Una significativa iniziati-

va e stata presa, a nome 
di tutta la cittadinanza, dal
la amministrazione popolare 
di Carrara. II sindaco della 
citta, compagno Martinelli, 
ha inviato una lettera al 
Borgomastro di Ingolstadt 
(Germania) , citta gemella-
ta con Carrara colla quale 
prende posizione contro la 

Manifestazione 
per lo «167» 
oggi o Livorno 

LIVORNO. 11 
Domani, venerdi, alle ore 

18, presso il Cinema Jol ly 
avra lnogo una manifesta-
i l o n e per la difesa, l'appli-
cazione ed il f inani iamento 
della legge 167. 

Come si sa a Livorno la 
Autorita Tutoria ,in omag-
«io alia politica di contraxio-
n e della spesa pnbblica, ha 
letteralmente mandato al-
l'aria il bitancio comunale 
del 19R4 decurtandolo di ben 
un mlliardo e 422 mil ioni . 
Fra le molte vocl decurtate 
0 falridiate, quella del finan
i iamento per l 'applicaiione 
della legge 167 appare nna 
del le piu colpite: dei 90 mi
l ioni messi in bilancio dalla 
Amministrazione Comunale 
la Commissione Centrale 
della Finanza Locale ne ha 
tolti ben 60, con gravi con-
seguenze per la costruzione 
di alloggi popolari e per la 
edilizia che a Livorno. forse 
piu che in altre province at-
traversa una crisi paurosa. 

Nel corso della manife
stazione. cui tutti i cittadlnl 

' sono interessati, gli edHi in 
modn partirolare. nsrierannn 
1 compagni on. Alberto To-
dros canngrnppo del PCT al 
Consiglio Comunale di To
rino e Renzo Cecchini, As
sessors all'TTrbanislica del 
CMnune di Livorno. 

Nella lettera si legge fra 
I'altro: « I vincoli di frater-
na amicizia che legano le 
popolazioni delle nostre due 
citta, mi obbligano piii di 
ogni altra cosa a farmi in-
terprete presso di lei del 
sentimento del popolo di 
Carrara nei confront! delle 
misure di prescrizione dei 
delitti nazisti che sembra 
debbano essere applicate 
alio scadere del ventennio 
della fine della guerra >. 

« II popolo italiano e in 
modo particolare quello di 
Carrara — conttnua il do-
cumento — che tanto han
no sofferto a causa della 
guerra e della occupazione 
nazista, sa distinguere mol-
to bene tra il popolo tede-
sco e il regime di Hitler. 
cos! come spera che i cit-
tadini della sua citta e del 
suo Paese, sappiano distin
guere tra il popolo italiano 
e il regime fascista di Mus
solini >. 

Dopo avere sottolineato 
come la prescrizione dei de
litti nazisti vada ad offen-
dere ogni civile e democra-
tica coscienza e in primo 
Iuogo suoni offesa al popolo 
germanico, la lettera cosi 
conclude: 

« S o n o certo illustre col-
lega che lei comprende i 
sentimenti che mi hanno 
spinto a scriverle e a pre-
garla di rendersi interprele 
di essi. nei confronti del Par-
lamento e del Governo fe-
derale. Sono sentimenti di 
amicizia e di stima per il 
popolo germanico per la sua 
citta e per lei personalmen-
te, sentimenti che vorrei 
non potessero essere offu-
scati da un provvedimento 
che ferisce insieme i citta-
dini dei nostri due Paesi ». 

La cerimonia di gemellag-
gio tra Carrara e Ingolstadt 
avvenne nella nostra citta 
nel giugno 1962 eontempo-
raneamente al gemellaggio 
con altre due citta: Ronne 
(Danimarca) ed Erevan ( U -
nione Soviet ica) e alia qua
le parteciparono moltissimi 
cittadini. 

Luciano Pucciarelli 

generate scetticismo 
Colpo di mano del sindaco dc neo eletto che ha fatto «controllare» 
le schede - La DC ha preteso la maggioranza assoluta - Significativa 
protesta del sen. Morabito (PSI) - Lo screditato pateracchio rafforza 

I'azione del PCI per una nuova unlta delle forze della sinistra 

Dal noitro corriipondente 
REGGIO CAL., 11 

Ci e voluta la minaccia 
di provvedimentl disciplinari 
perche una riottosa ed etero-
genea maggioranza di centro 
sinistra potesse esprimere. con 
umilianti accorgimenti •> tec-
nici ". i! sindaco e la giunta 
comunale. 

II prof. Barone Ades! — au-
tore del colpo di mano che 
ha consentito a! cap! gruppo 
della DC. del PSI e del PSDI 
di contrassegnare, ad opera-
zioni di voto gia iniziate, le 
schede dl ciascun consigliere 
di maggioranza — ritorna, 
cosi, dopo sette anni, ad es
sere sindaco della citta. 

La fregola dei socialist! e 
dei socialdemocratici di giun-

gere « cost! * quel che costl -
alia tormazione del centro si
nistra ha consentito alia DC, 
pur profondamente divisa e 
lacerata, di far passare una 
operazione che, sorta dal vuo-
to politico piu assoluto e dal 
piu vergognoso baratto, gia 
si preannuncia plena di luniti 
e senza prospettive. 

Un dura prezzo politico e 
stato pagato. sprattutto dal 
PSI. il cui gruppo consiliare 
ha avallato le continue so-
praffazioni morali e giuridi-
che con cui la DC — nel corso 
dell'ultima tempestosa seduta 
consiliare — e nuscita a far 
glungere in porto la «laborio-
sa » trattativa. 

A dlmostrazione che nulla 
e cambiato, malgrado il voto 
popolare di condanna del no-

| AH'Ansaldo di Spezia 

Gli operai ci 
parlano della 
«conferenza» 

I Avra Iuogo sabato con la partecipazione del I 
compagno on. Natta, dei parlamentari liguri e 
dei sindaci - Una battaglia nazionale per una 

nuova politica marinara 

I 

Dalla nostra redazione 
LA SPEZIA, 11. | 

Le Iinee di una politica di suiluppo nel campo 
della cantieristica di Stato e della marineria, le I 
errate scelte del governo in questo importante set- ' 
tore dell'economia nazionale e la conseguente mi- l 
naccia di chiusura del cantiere, saranno alia base I 
della conjerenza dt fabbrica dell'Ansaldo Muggiano . 
che si svolgerd sabato prossimo, 13 marzo, nella \ 
sala del circolo F1TRAM del Canaletto, in prepa-
razione della Conjerenza operaia nazionale indetta I 
dal PCI. . 

Dato Z'tndubbio inferesse che assume il conwe- I 
gno, svolgendosi in un momento particoZarmente I 
difficile per la nostra economia e inuestendo i temi * 
della politica economica del governo, sono stati in- | 
vitati i parlamentari della circoscrizione, i consi-
gheri dei Comuni della Spezia, Lerici, Areola, I 
Vezzano, Ortonovo, Castelnuovo, Sarzana, Levanto, • 
Santo Stefano; i consiglieri provinciali, tutte le or- I 
ganizzazioni sindacali, i partiti poZittci. gli organi- I 
smi di massa di carattere economico e politico. E* • 
prei?ista la partecipazione d» rappresentanti dei can- \ 
tieri Ansaldo di Genova e Livorno, e di Monfalcone. 

L'attesa tra i lavoratori per la conferenza di j 
fabbrica e viva. Abbiamo voluto intervistare alcuni 
dei dirigenti comunisti del cantiere. per conoscere I 
gli scopi e gli obiettivi che si prefigge I'iniziafitJa. • 
Bcco Ze dichiarazioni di tre dirigenti politici e sin- i 
dacaft comunisti del cantiere di Muggiano: \ 

DINO GRASSI: c La nostra conferenza vuole es- • 
sere una tribuna libera per permettere, attraverso \ 
il confronto delle diverse opinioni, la elaborazione 
di una linea che si prefigge di salvare la cantieri- I 
sfica nazionale e di potenziare il nostro cantiere. 
Non a caso abbiamo invitato t colleghi degli altri | 
cantieri italiani; siamo profondamente convinti che 
si operera una svolta nella politica economica e can
tieristica del governo a condizione che si realizzi 
una completa unitd tra tutti i lavoratori dei cantieri 
itahani i quali hanno esigenze e problem! comuni. 
Anche in questa grossa battaglia per la difesa del 

| cantiere di Muggiano, per il suo potenziamento, ele- I 
menfo decisiuo sard quindi Z'unitd tra i lavoratori • 
e le forze politiche che hanno obiettivi comuni *. 

SORESIO MONTARESI: « La nostra conferenza 
di fabbrica si svolge in un momento particolarmente 
delicato, direi drammatico. della economia provin
ciate, e noi lavoratori del Muggiano siamo coscienti 

| del peso che il cantiere ha nella nostra economia. 
II nostro obiettivo e quello di salvare e potenziare 

I lo stabilimento e di modificare la politica cantie- I 
' ristica del governo. Innanzitutto va posta Vesigenza • 

I di fornire al nostro cantiere un carico di lavoro I 
adeguato e contemporaneamente di decidere forti I 

Istanziamenti per i necessari ammodernamenti. Ce . 
poi la grossa questione dei costi congiunti. di quella | 
politico dei costi, cioe, che dovrebbe indurre una 

I industna dt Stato, come la Italsider, ad agevolare I 
' nei prezzi i cantieri di Stato, come il nostro. e non * 

I come accade ora, i monopoli privati e la Fiat. i 

c Vorrei aggiungere qualche cosa a propostto I 
Ide lZa cosiddetta « indus t r ia sostitutiva > di cui si . 

e parlafo neZ caso ven'tsse chiuso il nostro cantiere. \ 
I Sia ben chiaro che i lavoratori del Muggiano re-

spingono una s imi le prospettiva che sarebbe soltanto I 
un inganno. Pensare di chiudere il nostro cantiere 

I e semplicemente pazzesco perche" siani/ icherebbe I 
disperdere un patrimonio produttivo e umano incal- • 

I c o l a b i l e , solo in nome di un eq»i!ibrio che si realizza i 
a favore di grossi interessi estranei alia nostra eco- \ 

Inomia e soprattulto estranei alle esigenze dei laro- . 
ratori italiani >. | 

GIUSEPPE MELIS: «11 problema della cantie-
I ristica va t'isto in rapporto all'esigenza di potenziare I 
1 la nostra flotta che ogni anno, nella scala dei valori • 

I internazionali perde terreno, e in rapporto alia ne- I 
cessitd di aprire nuore Iinee e nuovi mercati coi I 

I p o p o l i che si affacciano alia scena politico ed eco- t 
nomica mondiale. La nostra conferenza cade in un | 

. momento in cui questa esigenza e profondamente . 
I sentita, I dipendenti del Muggiano ritengono che | 

la minaccia di chiusura del cantiere denva da deci-
I sionl che sono state prese non solo non tenendo I 
' conto delle istanze e della voce dei lavoratori, ma • 

I anche al di fuori del Parlcmento. La decisione di I 
ridimensionare la capacitd produttiva e stata presa, I 

I infatti. o livello del Mercato Comune, a vantaggio • 
dei cantieri priuati e soprattutto tedeschi e scedesi | 

ISaturalmente esistono precise responsabilitd pohti . 
che, sopratluto dei partiti che fanno parte del I 
governo. Anche ad essi noi ci rivolgeremo per sol-

Ilecitare una profonda modifica della linea politica I 
cantieristica e marinara mantenuta sino ad oggi dal ' 

I governo*. i 

' Luciano Secchi ' 
i i 

Al ia Provincia di 

vembre scorso. la DC ha pre
teso ed ottenuto la maggio
ranza dei seggi nella Giunta 
qualificandola con gli uomini 
piii rappresentativi della sua 
vecchia e screditata politica 
di malcostume e di clienteli-
smo. Non a caso, poi. la scelta 
del sindaco e stata fatta rica-
dere sul prof. Adesi. gja a 
capo di una fallimentare am
ministrazione centrista che 
preferl cedere il passo ad un 
commissario prefettizio piut-
tosto che affrontare il giudi-
zio degli elettori, e gia asses-
sore della defenestrata Giun
ta Quattrone. 

Pienamente giustificati so
no, perci&, il generale scetti
cismo con cui e stato accolto, 
soprattutto fra le masse po
polari, laccordo di centro si
nistra ed i larghi consensi 
della base socialists verso il 
gesto del sen. Morabito (PSI) 
che ha preferito abbandonare 
l'atila consiliare piuttosto che 
subire la prepotenza demo-
cristiana. 

Un severo giudizio di con
danna dell'attuale maggioran
za di centro sinistra e conte-
nuto nella dichiarazione che 
abbiamo, in proposito, chiesto 
al compagno Rossi, segretarlo 
della Federazione e capo del 
gruppo consiliare comunista 
al Comune: 

« La formazione della Giun
ta di centro-sinistra al Co
mune di Reggio — dice il 
compagno Rossi — costitui-
sce. senza alcun dubbio, una 
chlara mortificazione - della 
volonta politica di rinnova-
mento espressa in modo netto 
dal corpo elettorale il 22 no
vembre. La DC — com'e no-
to — e uscita clamorosamente 
sconfitta da quelle elezloni. 
Malgrado cio il" PSDI ed il 
PSI hanno consentito la for
mazione di una Giunta domi
nate dalle tradizionali forze 
clientelarl della DC e dalla 
quale sono escluse quelle for
ze che — sia pur timidamen-
te — avvertono la necessita 
di ripulire la vita politica 
reggina. di quell'impalcatura 
clientelare che mortiflca ed 
impedisce ogni dibattito poli
tico e programmatico. 

- La Giunta di centro-sini
stra nasce chiaramente in cri
si: non gode della flducia del
la maggioranza del Consiglio, 
avendo ottenuto nell'unica vo-
tazlone libera ed effettivamen-
te segreta appena 22 voti su 
50: nasce minata nel suo pre-
stigio avendo dovuto ricor-
rere alio squallldo sistema del 
controllo del voto. A cI6 si 
aggiunge il fatto che l'Ammi-
nistrazlone dl centro sinistra 
e sorta nell'assenza di un pro-
gramma e di una piattaforma 
politica, frutto di un largo 
dibattito democratico. 

- I I nostro Partito, che ha 
gia manifestato la sua netta 
opposizione alia Giunta dl 
centro-sinistra, non riuncera 
alia sua azione politica volta 
a costitulre — sulla base dl 
chiare scelte programmatlche 
e della effettiva volonta dl 
portare avanti la lotta contro 
ogni forma di clientelismo e 
malcostume — una nuova unl
ta delle forze della sinistra 
laica e cattolica. 

- La costituzlone della Giun
ta di centro-sinistra, lungi 
dallo indebolire questa pro
spettiva. da, anzi — per la 
sua incapacity di corrispon-
dere alle ansie rtnnovatrici 
ormal largamente present! an
che nel mondo cattollco — 
nuova forza e nuovo slancio 
politico ed Ideale a questa 
battaglia democratics-. 

Intanto. avverso la convall-
da dell'elezlone del sindaco e 
della Giunta. i compagnl Mo-
norchio e Morabito. consiglie
ri comunali, hanno avanzato 
un motivato ricorso all'auto-
rita tutoria perche. in presen-
za. di palesi e gravi viola-
zionl prccedurali. dlsponga 
1'annullamento della delibera 
di votazione per il sindaco 
e per la Giunta. 

Particolarmente per 1'ele-
zione della Giunta, awenuta 
separatamente (prima l'asses-
sore anziano e poi gli altri 
componenti) si ricorda che la 
prefettura. in analoghe situa-
zioni. non ha esitato di inter-
venire per annullare la ele-
zione di giunte democratiche 

L'avvenuto giuramento del 
sindaco — fatto in tutta fret-
ta — lascia supporre un diver-
atteggiamento del vice pre-
fctto. dott. Odierno. Ma. non 
sarebbe tutto ci&. una nuova 
manifesta prova del grado di 
involuzione politica e di mal
costume cui il centro sinistra 
ha dovuto far ricorso per po-
ter nascere e sopravvivere 
ancora? 

Enzo Lacaria 

Un'azienda dove le liberta sindacali sono bandite 

stato antigienko 
nello stabilimento 

La Rocca di Bari 
Intervento del ministero della Sanita - Le min 
specuulative del padrone - Una condizione 

operaia intollerabile 

II PCI sollecita 
il dibattito 

sul programme 
ii 

BARI. 11. istriall ed agrlcoli. sullo 
consigliare della'di carenza dello Istituto 
deciso di soiled 

gruppo 
Provincia ha 
tare la Giunta dl centra sini
stra a presentare con urgenza 
11 programma qulnquennale del
la propria attivita, gia annun-
ciato dal presidente prof. Fan
tasia in aula al momento del-
i'insediamento del Consiglio, e 
la presentazlone del nuovo bi
lancio 1965. Tall attl, a parere 
del gruppo comunista, dovreb
bero essere impostati in modo 
tale da combattere l'attuale 
congiuntura promuovendo ini-
ziative ed interventl capaci di 
indirizzare ed orientare la po
litica degli investimentl pubbli-
ci in direzione di una politica 
di programmazione e di riforme. 

II gruppo comunista ha deci
so inoltre. di sollecitare il di
battito sullo stato di applica-
zione della legge n. 167 nella 
provincia di Bari. cosl come ri
ch iesto dal gruppo con sua in-
terpellanza e di presentare al 
Consiglio per una approfondita 
discussione, memorie e docu
ment! sui probleml della indu-
strlalizzazione in rapporto alia 
politica di programmazione in 
Puglia, sull'approvvigionamen-

stato 
Case 

popolari di Bari, nonche sulla 
grave situazlone finanziaria de
gli entl locall e sul regolamento 
organico di tutto il personale 
dipendente. 

Inline il gruppo ha formula-
to voti al presidente dell'Am-
ministrazione provinciale per
che la provincia sia presente 
con proprie proposte all'incon-
tro, italo-slavo per 11 rlnnovo 
dell'accordo dl pesca nell'Adria-
tico, secondo Teslgenze gia pro-
spettate nel convegno regiona-
le sulla pesca in Puglia: ha de
ciso di invitare formalmente 
la Giunta a riunlre tutti i sin
daci della provincia per un esa-
me della situazione finanziaria 
dei comuni e della stessa Am
ministrazione provinciale ed in-
fine di convocare a breve sea 
denza il Consiglio per appro-
vare le modifiche degli statu-
tl degli istituti provinciali di 
Bitonto, Andria, e Giovinazzo, 
e nomina del rispettivl consi
gn di Amministrazione, nonche 
di sottoporre a revisione lo 
schema di convenzione concor-
dato a suo tempo fra la pro
vincia e la Casa della divina 

to idrico per usi civili. indu- provvidenza di Bisceglie. 

Mostra-mercoto 

dell'artigianato 

a Foggia 
FOGGIA. 11. 

Nel quadra delle inizlative 
dirette a favorire la dlffusione 
e la conoscenza della produzio-
ne artigianale della provincia, 
la Commissione provinciale per 
l'artigianato di Foggia ha in-
detto, con 11 patrocinio della 
Camera di Commercio indu
stria e agricoltura. la VI mo-
stra-mercato dell'artigianato. La 
mostra avra Iuogo nel periodo 
che va dal 30 aprile prossimo 
al 9 maggio. in concomitanza 
con la manifestazione fierlsti-
ca foggiana che ha Iuogo in 
ogni primavera. 

La mostra comprende produ-
zloni afferenti alle seguentl ca-
tegorie merceologiche: artigia-
nato artistico; meccanica di pre-
cisione; metalli, mobili moderni 
non ingombranti. La rassegna, 
inline, e dotata d". ricchi premi. 

Forte manifestazione 
di disoccupati a Sulmona 

Nel quadro delle grand! manifestazioni unitarie che si vanno svo lgendo nel la Zona 
Pel igna, per la riforma agraria nel Comprensorio di Bonifica, per la disoccupazione, 
per Ie pension!, si e svol ta a Sulmona, centro del la stessa vallata, una manifestazione 
di contadini, edili, pensionati e disoccupati. Nel la foto: un momento della manifesta
t i o n al c inema Pacifico, mentre parla i l segretarlo del la Camera Confederate del 
Lavoro, compagno Ivo Iorio 

Iniziativa del PCI per 
le Cotoniere meridionali 

I compagni onn. Pietro Amendola e Abenante ricevuti dal sottosegretario 
alle Partecipazioni Statali on. Donat Cattin 

Congresso 
deirAlleanza 

cantadini 
all'Aquila 

L'AQUILA, 11. 
Sabato prossimo. nella sala 

delle nunioni deH'ANPI. alle 
ore 9, avra inizio il secondo 
congresso provinciale dell'Al-
leanza Contadini dell'Aquila 

II congresso. sara concluso da 
una pubblica manifestazione al 
cinema - Rex » domenica 14 al
le ore 9.30. 

A convegno domenica 
i dirigenti abruzzesi del PCI 

PESCARA. II. 
II Comitalo rejclonale i b r a n e -

se del PCI ha convocato per do
menica 14 marzo alle ore 9 a Pe-
srara. net locale * II Gabblano >. 
on ronvefno d«| dirigenti romn-
nUtl abruzxesi per l e u m e della 
sitaailone politica e per deci
dere salle Initiative da nvllnp-
pare per il ratrortamento del 
partito. 

Sono Invltati I compagnl di
rigenti delle federation! e del
le aerlonl e I parlamentari. 

Tema del eonvegno e il »e-
guente: «Per aconflggere II 
centra-ilnlstra, per una grande 

campagna politica In difesa del
la pace e in appoggio ai popoll 
del Vietnam, dcD'Afrlca. della 
Spagna in lotta contro l lmpe-
rlalltmo e II fascismo, per un 
nuovo alanclo all'a?lone reglo-
nail sta delle furze democrat!-
che abrtjxicil fare piu forte II 
partito comunista nel 19R5 >. 
Relatore «ara il compagno Rrl-
nl segretarlo reglonale del par
tito. 

Al convegno Interverra II 
compagno Stefano Schlapparel-
II In rappresentanza delta Se-
tlone Centrale di Organiza
tion*. 

Dalla nostra redazione 
N A P O L l , 11 

II sottosegretario al le Par. 
tecipazioni statali , on. Donat 
Cattin, ha ricevuto nei gior-
ni scorsi i compagni onn. Pie
tro Amendola e Ange lo Abe
nante i quali . in rappresen
tanza del gruppo dei parla
mentari comunisti della Cam
pania. lo hanno intrattenuto 
suH'attualo situazione delle 
Manifatture cotoniere meri
dionali. E* stata illustrata la 
posizione del PCI, secondo 
la quale la sola effett iva pro
spett iva di completo e defini
t ive n s a n a m e n t o e potenzia
mento dell 'azienda. sul pia. 
no produttivo, commerciale e 
finan7iario. risieda in una 
sua integrazione con la Pe-
trolchimica statale e conse
guente < verticalizzazione > 
integrale del complesso azien-
dale . dalla materia prima. 
aU'abhigliamento fino alia 
distribuzione. 

L'on. Donat Cattin ha di-
mostrato il piu v i v o interes-
samento per tale prospettiva 
e si e impegnato ad esami-
nare con la maggiore atten-

cera, di cui il nostro giornale 
si e occupato ampiamente , 
tra Ie questioni che posero 
al centro del dibattito. vi fu 
proprio la quest ione di una 
diverse politica del le Parte
cipazioni statali per assicu-
rare un serio . effett ivo svi-
luppo del grande complesso 
cotoniero del Mezzogiorno. 

Fu detto al convegno che i 
grandi monopoli tessil i (Snia 
Viscosa, Edison, Montecatini . 
ecc.) non solo si erano am-
modemat i secondo le tecni-
che piu m o d e m e ed avanza-
te . m a hanno o stanno por-
tando avanti la vertical izza. 
zione del ciclo produttivo (si 
pensi che i monopoli del sel-
tore controllano e manovra-
no il settore della distribu
zione attraverso, tra I'altro. 
i grandi magazzini ) . Non si 
comprende perche non do
vrebbero farlo le Manifattu
re cotoniere meridionali che 
tuttora util izzano fibre di co-
tone e producono esclusiva-
mente — o quasi — per gli 
enti militari. 

I parlamentari comunist i . 
col passo fatto presso il Mini
stero delle partecina7ioni sta-

Dal nostro corrispondentt 
BARI, 11. 

Ce voluto il proin'edimento 
del Ministero della Sanita di 
chiusura dello stabilimento cot»-
serviero La Rocca (prouDCdi-
metito non ancora notlficato e 
(juindi non dioentato esecuti-
vo) per co-strinperc ti proprie-
lario dell'azienda aiimeutare a 
prcdisporre quelle tniiure di 
igicne per Ic quail e incorso 
nel pTovvedimcnto di sospeu-
sione della durata di tre niesi. 

La chiusura dello stabilimen
to molto probabilmente non ci 
sard « per non preyiudicure gli 
mteresM dcilu tuunodopera * 
(oltre 350 dipendenti). Nel corso 
di una reccnlc riuniotie che si 
e ai'ufa in Prefettura si e con-
cordato che lo stabiiimento 
coutinuerd a /unzionnre, setto
re per settore, a mano a mauo 
che procedcranuo i larori di r«-
stauro c di riparazione dm vari 
reparti che prescntano, >>ccondo 
it Ministero della Saiittu. insuf-
flcienti garanzie igieniche nei 
sistemi di larora^ionc perche, 
tra I'aitro, anttquati. C e la mi- • 
naccia perd che una parte dell* 
maestratize sia messa in cassa 
di integrazione sino a quando 
non si ultimeranno i Javori di 
restauro del singoli reparti * I* 
autorita sanitarie ne autorlzze-
ranno la riapertura. 

Le prime conseguenze dtl 
comportamento irresponsabile 
dell'industrlale La Kocca — a 
cui certo non sono mancatl I 
quattrini in SO annl di attivita 
e non mancano tanto meno ora 
per ammodernare e rendere ci
vile il suo stabilimento anche 
dal punto di vista igienlco-sa-
nitarto — ricadranno sui lavo
ratori le cut condiziont sono le 
peggiori nei confronti di tutti 
all altri nuclei operai delta cit
ta. Piii della meta degli operai 
dell'azienda La Kocca sono 
juori organico (lo e persino un 
dipendente che lauora nel-
I'azienda da 36 anni e che e rl-
masto inualido a seguito dl un 
infortunlo sul lavoro) perche la 
azienda fa lavorare una parte 
considereuole delle maestranze 
da molti anni per solo 11 mesi 
per licenziarli e poi riassumer-
li il mese successive. £* una 
azienda in cui non e'e postibl-
lita di vita per la Commlsisone 
Interna e ove i rapportl con la 
direzione sono tmpronfati alia 
mentalita del suo dirigente, ex 
gerarca del passato ventennio. 

Dopo avere accumulato sem-
pre piu ampi profittl Vindu-
striale La Rocca, per spostare 
il suo stabilimento daU'attuale 
sede nella zona industriale di 
Bari, voleva realizzare una 
grossa speculazione edilizia uti-
lizzando. una volta trasferito lo 
stabilimento nella zona indu
striale. i vasti suoli della vec
chia fabbrica, che si trova al 
centro dt Bari ,a fini edifica-
tori. A questo scopo aveva chie
sto qualche anno fa al Comune 
di Bari una deroga al Piano re-
golatore — che per quella zona 
prcvede un limitato indice dl 
sfruttamento. —. Si trattava in 
altre parole dl realizzare pro-
Mi di diverse centinafa df tnf-
lioni. 11 Comune si dichtarb df-
sposto a concedere la deroga rf-
chlesta a condizione che VIndu
striale desse oaranzia che nella 
fabbrica che dovrebbe insediare 
nella zona industriale non solo 
non avesse proceduto a llcen-
ziamenti, ma anzl fosse prevt-
sto un aumento della mano 
do vera occupata. 

Si deve at fatto che Vindv-
striale conserviero non ha In-
teso dare queste garanzie cho 
la deroga non e stata concessa. 
Una sfrenata sete di profitti e 
quindi alia base e dello stato dl 
arare antigimicltA che il Mini
stero della SanitH ha rlscontra* 
to nell'azienda, e del mancato 
trasferimento di essa nella zo
na Industriale. Per ragaiungerm 
questi scopi e auperare oil 
eventuali ostacoll Vindustriale 
La Rocca ha minacciato stmpre 
di trasferire la fabbrica o di 
chiuderla del tutto. Una minac
cia ripetuta in quest'ultima oc-
casione a seguito dell'Interven
to del Ministero della Sanita 
che ha accertato che I sistemi 
di lav or azione nell'arienda ol
tre che antiquati, non rlspon-
dono alle minime esigenze tgte-
nico-sanitarie. 

I. p. 

zione la concreta possibilita tali, hanno po^to il problema 
di una sua realizzazione. 

Fin qui la notizia giunta 
da Roma sul passo comuni
sta presso il Ministero delle 
partecipazioni statali. Va ri-
levato che sabato scorso i 
lavoratori del le quattro azien-
de che compongono il com 
plesso del le Cotoniere meri 
dionali (Napoli , Fratte. An- vell i salariali. ma producen 
g n e Nocera Inferiore) , nel 
loro convegno svoltosi a No-

che rappresenta la preme>sa 
indispensnbi'p per lo svi lun-
no delle Cotoniere: una poli
tica di mercnto ad ampio re-
sniro e la r idt inone dei co
sti. problemi che non pos c o-
no e<wrp risolti coi l icenzia-
ment i . le riduzioni di orario 
di lavoro e eli nftacchi ai li 

<io — con tecniche avanza-
te — a prezzi competit ivi . 

Dibattito a Catania 
suH'imita del 

movimentooperaio 
CATANIA, II. 

Su iniziativa delle organiz-
zazioni giovanilt democratiche, 
si e tenuto a Catania, net locall 
della Casa della Cultura. un 
pubblico dibattito sul tema: - Le 
nuove generazioni e l'unita del 
movimento operaio». 

Hanno svolto la relazione in-
troduttiva i compagni Ugo Giu-
rato, della reggenza della Fede
razione giovanile socialista, Giu
seppe Amata, segretario della 
Federazione giovanile d e l 
PSIUP, e Agostmo Caruso, se
gretario provinciale della Fe
derazione giovanile comunista. 
Nel dibattito sono poi interve-
nuti nlcuni esponenti dei tre 
movimenti giovanili. dell'Unio-
ne Goliardica Italiana. del Cen
tro Universitario Cinematogra-
flro e di altre organizzazioni 
democratiche. 

Tutti gli intervenuti sono sta
ti concordi nell'auspl?are che 1« 
nuove generazioni, al di fuori 
e al di sopra di ogni vuoto 
schema e di ogni divjsione dl 
partito, sappiano realinrre nel 
nostro paese una tmova m i t a 


